

Sparkassen-Marathon 2019

Der **44. Sparkassen-Marathon** fand dieses Jahr am 13. Oktober - nur wenige Tage nach dem schrecklichen Anschlag - in **Halle (Saale)** statt.

Die Veranstalter verzichteten auf den üblichen Startschuss und den Opfern des Anschlags wurde in einer Schweigeminute gedacht.

Für die Angehörigen der Opfer und die Betroffenen des terroristischen Anschlags richtete die Saalesparkasse ein Spendenkonto ein.

Rund 1800 Läuferinnen und Läufer aus der Sparkassen-Finanzgruppe nahmen in drei Disziplinen teil. (10-Kilometer, Halbmarathon, Marathon)

Statt der erwarteten kühlen Herbsttemperaturen, gab es Sonnenschein und bis zu 25 Grad.

Unsere Sparkasse bzw. SG haben wir dieses Mal leider nur zu dritt vertreten.

Nach Abholung der Startunterlagen boten die Auszubildenden der Saalesparkasse (auf eigene Initiative, Vorbereitung und Durchführung) kleine Stadtführungen durch Halle an. So bekamen wir einen kleinen Eindruck davon, was die Händel-Stadt Halle alles zu bieten hat.

Vor der Abendveranstaltung mit Siegerehrung und Live-Bands besuchten wir das große Beatles-Museum. Auf drei Stockwerke verteilt findet man dort Raritäten, Kuriositäten und Bekanntes aus den Beatles-Jahren (bis 1970) und die Zeit der Solo-Karrieren (1970 bis heute).

Das verlängerte Wochenende ließen wir dann ausklingen mit einem Besuch der Halloren-Fabrik mit angeschlossenem Halloren-Schokoladenmuseum und einem Abstecher nach Leipzig mit einer interessanten Stadtrundfahrt.

Monika Schaub, Abteilung Laufen

<u>Name</u>	<u>AK/Platz</u>	<u>Distanz</u>	<u>Nettozeit</u>
Fischer Christian	40/14	Halbmarathon	1:40:23
Schaub Monika	50/41	10km	1:03:39
Allerdings Ursula	60/21	10km	1:12:01

